

## UBC海外教育研修報告 13 (2016 年 3 月 13 日)

総合情報学部・情報学科・2年  
Y.S

UBC 海外研修に参加して、今日で 14 日が過ぎました。カナダでの生活にも徐々に慣れ、有意義な時を過ごしています。

月曜日から金曜日は、ブリティッシュコロンビア大学にて、語学学習やカナダの文化について学んでいます。カナダは多文化主義の国なので大学内でも様々な人種の人々を見かけます。カナダの人々は皆フレンドリーで、困っていると親切に教えてくれます。それ故に多文化主義が確立したのかもしれない。

放課後は、UBC の学生や同じプログラムに参加している学生と共に、スポーツを楽しんだり、ダウンタウンに出掛けて買い物を楽しんでいます。

週末はダウンタウンから少し離れたところへ旅にでます。天候が良かった 12 日の土曜日は、スタンレーパークにピクニックに行きました。ロードバイクを借りて美しい自然の中を走りました。スタンレーパークには、トーテムポールという北アメリカの先住民が作った柱状の彫刻があります。トーテムポールには家系に関わる紋章や、彼らが伝えてきた伝説や物語の登場者が彫刻されていました。

1 ヶ月という短期間ですが、残された日数も悔いのないよう過ごしたいと思います。



スタンレーパークの写真

## UBC海外教育研修報告 14 (2016 年 3 月 13 日)

金融経済学部・資産運用学科・2年  
H.O

ダウンタウンを歩いていると、戦車が2両おいてあるのに気づきました。ラム巡航戦車とM4中戦車、通称シャーマン。特に柵などはなく、直に触ることができました。少し前に戦車に興味を持った自分にとっては、すごくうれしいことでした。

その後しばらく歩いていると、今度はラーメン屋を発見。その名も「RAMEN GOJIRO」で、日の丸にゴジラのシルエット、そして「RAMEN GOJIRO」の文字。前日にショッピングモールの中にあるフードコートで、ブロッコリーやニンジン、マッシュルームの入ったラーメンモドキを食べたこともあり、かなり怪しみながらも、そのラーメン屋に入ってみることにしました。すると聞こえてきたのはなんと日本語だったのです。そこは日本人の経営するラーメン屋で、店員もほとんどが日本人でした。こってりしたスープに太麺、大きくて分厚いチャーシューがのった、見るからに美味しそうなラーメンで、食べてみるとやっぱり美味しい。前日にラーメンモドキを食べたこともあって、カナダでもこんな美味しいラーメンが食べられるのかと、思わず感動してしまいました。ここにはまた是非来てみたいと思いながら、ラーメン屋を後にしました。



ダウンタウンの写真

## UBC海外教育研修報告 15 (2016 年 3 月 19 日)

情報通信工学部・情報工学科・2年  
N.N

私は今回の海外研修で多くのことを学び、経験しています。この研修が私にとって初の海外ということもあり最初は不安でしたが、ホストファミリーの方々や引率の教師の方々のサポートにより充実した生活を送ることができています。

カナダに来て2週間の間にいろんな場所に行きました。今回の研修で通っている UBC やバンクーバーミュージアム、マリナーズのホームグラウンドであるセーフコフィールドなど多くの場所を見て回りました。その中でも一番楽しめた場所は、先日行ったパシフィックコロシウムです。私はそこで初めてアイスホッケーの試合を観戦し、なぜアイスホッケーが別名「氷上の格闘技」と呼ばれているのかということに納得しました。試合中の選手同士の激しいぶつかり合い、攻守の入れ替わりの速さ、見ていてとても興奮しました。

この研修も残るところ2週間を切りました。この間に多くのことを学び帰国したいと思います。

